



El desafío para “El Día de los Muertos”

Alumnos del nivel 5ème

Objetivo : crear el mejor corcho de calavera

Un poco de cultura...

¿Qué es el día de los Muertos?

El Día de los Muertos es un día muy importante en México. Se celebra el 1 y 2 de noviembre. Los mexicanos honran y celebran a los muertos de su familia. Al contrario de Francia, este día no se caracteriza por la tristeza sino por la alegría, la felicidad (= *la joie*) de reunirse con sus seres queridos. Las calaveras son objetos emblemáticos de este día.

La consigna del desafío:

Durante tus vacaciones, vas a realizar tu propia calavera. Por eso, tienes que utilizar un corcho (= *bouchon de liège type mousseux, champagne*).

Primero, pinta de blanco el corcho. Después, personaliza tu corcho. **¡Sea creativo(a) y original!**

El día de vuelta al cole, el lunes 8 de noviembre, trae (= *apporte*) tu corcho de calavera al colegio. Tu profesora elegirá el ganador. El mejor corcho tendrá una recompensa.

Algunos ejemplos de corchos de calavera:



✿ buena suerte ✿